
今後の適正配置の計画

市内全体

資料５

水海道小

＜第１段階＞ ＜第２段階＞ ＜第３段階＞

大生小

五箇小

三妻小

大花羽小
（菅原小と統合）

菅原小

豊岡小

絹西小

菅生小

石下小

玉小

豊田小

岡田小

飯沼小

新統合小

菅原小

新統合小
④

新統合小
①

新統合小
②

新統合小
⑤

［小学校］

新統合小
③

【常総市の適正配置の柱】
■児童・生徒の学びの質の向上と保障 ■最終形として５つの小学校と４つの中学校

［中学校］ ＜第１段階＞
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※市立小中学校適正配置実施計画（時点修正版）から抜粋

※統合目標年度については、実施計画
策定の令和４年度を基準としています
が、保護者や地域からの声を丁寧にお
聞きしながら、柔軟に対応していきます。

R5.4.1統合



今後の適正配置の計画

【今後の予定（今年度内）】

〇１／２０（土） 三妻地区自治区長との意見交換会

〇五箇地区自治区長との意見交換会

〇鬼怒中学校・水海道中学校統合準備委員会の開催
→令和７年４月の統合に向けて両校関係者による協議

第１段階（鬼怒中学校の統合）

意見交換会・説明会等 日時 場所 参加者

新入生保護者説明会 R4.1.14(金） 18：30 鬼怒中学校 23名

新入生保護者意見交換会 R4.1.23（日） 13：00 石下庁舎 18名

PTA本部役員説明会 R4.2.8（火） 18：30 三妻公民館 ７名

三妻小・五箇小PTA役員
鬼怒中１年生保護者説明会

R4.4.26（火） 18：30 市民ホール 21名

三妻小６年生保護者・
PTA役員意見交換会

R4.6.15（水） 18：00 三妻公民館 30名

五箇小６年生保護者・
PTA役員意見交換会

R4.6.16（木） 18：00 五箇公民館 ７名

三妻小・五箇小６年生保護者及
びPTA役員意見交換会

（鬼怒中１年生保護者含む）
R4.7.19（火） 18：00 石下庁舎 23名

在校生保護者意見交換会 R4.8.3（水） 18：00 本庁舎 ２名

水海道中PTA本部役員
意見交換会

R4.10.27（木） 19：00 水海道中学校 12名

鬼怒中在校生保護者意見交換会 R5.12.2（土） 16：00 石下庁舎 ９名



第２段階の適正配置

〇保護者アンケートの結果

第２段階（五箇小学校と大生小学校の統合）
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統合案についての意見 統合時期についての意見

上記の結果から、賛成は50％を越えてはいるが、どちらとも言えな
いが30％を超えていることから丁寧な説明が必要。
統合時期も、今後５年程度先の統合も60％を越えるため、複式学級

の解消を含めて、早急な対応が必要な状況。

【今後の予定】

〇五箇小PTA役員との意見交換会

〇五箇地区自治区長との意見交換会



第２段階の適正配置

〇保護者アンケートの結果

第２段階（玉小学校・石下小学校・豊田小学校の統合）

統合案についての意見 統合時期についての意見
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【今後の予定】

〇各小学校PTA役員との意見交換会

上記の結果から、賛成は50％を越えてはいるが、どちらとも言えな
いが30％を超えていることから丁寧な説明が必要。
統合時期も、今後５年程度先の統合も60％を越える。複式学級は発

生していないが、保護者からも石下東部地区の統合の方向性に関する
問合せもあること等から、今後の方針を検討することが必要な状況と
なっている。


